

DES BIOS HOMEBREW POUR LES PUCES PS2!

Soumis par robocop
10-10-2004

Décidemment, c'est la mode (mod?). Sur le site <http://www.infinitymod.com>, les fabricants de la puce ps2 Matrix Infinity déclarent:

"A la demande générale des pays qui n'autorisent pas l'emploi des puces pour effectuer des sauvegardes et jouer aux imports, nous commençons à produire la puce Infinity avec un firmware incorporé dit "Homebrew".

Cette nouvelle puce Infinity permettra aux utilisateurs de lancer des programmes "faits maison" disponibles sur beaucoup de sites. Elle aura une taille mémoire plus importante et sera destinée aux développeurs de code PS2. Vous aurez plus de nouvelles sur notre site web, dans les mises à jour des Produits.

Tous les autres projets sont en stand-by dans les mois à venir au moins jusqu'à ce que nous soyons capable de rattraper tout le retard que nous avons sur le planning de développement des produits actuels.

En fait il faudra vérifier si les puces seront livrées avec un bios correct! Tout comme la DMS4 pour laquelle la team DMS a du adopter la même technique en raison des lois anglaises. Soit un bios "hacké" sera disponible comme pour la DMS4 ou bien il faudra bidouiller avec un launcher quelconque...Reste à espérer que cela ne va pas se généraliser aux autres puces!!